



# Sortie au théâtre pour voir le spectacle "Albatros"

publié le 27/11/2018

Deux classes de 4e et une classe de 5e sont parties vendredi 23 après-midi du côté de Chasseneuil pour aller voir, à La Quintaine, la pièce "Albatros" de FABRICE MELQUIOT, dans une mise en scène de CHRISTELLE DERRÉ, production du COLLECTIF OR NORMES et coproduction L'OARA, LA COURSIVE, Scène Nationale de la Rochelle.

Voici comment la compagnie Or Normes présente le spectacle :

« Casper », 12 ans, et sa copine « Tite pièce », 10 ans, ont décidé de squatter, « les trois escaliers », leur repaire, plutôt que de prendre le chemin de l'école. un jour que Casper est seul, « le génie de l'huile de coude » apparaît. Il lui annonce que dans trois jours, le monde va être détruit et que lui, Casper, a été choisi pour sauver sept personnes qui reconstruiront, après le cataclysme, la vie humaine sur la terre.

Pour en savoir plus, visualiser des extraits vidéo de la pièce, voir des interviews des artistes, découvrir les coulisses de la pièce, cliquez sur le lien !

<http://collectifnormes.fr/spectac...>

A l'issue de la représentation, nos trois classes ont pu échanger avec les différents artistes ayant réalisé le spectacle !

## Portfolio

